

KUMAGAYA SOUTH
Rotary Club of
Saitama RI
Dist. 2570



2005.5.18

President : kazutaka Ri
Secretary : Masayuki Tanazawa
Hotel Sun Route , kumagaya
Akebonocho2-22 kumagaya shi

No. 40



CELEBRATE ROTARY

Glenn Estess , Sr .
RI President,2004-05
Yasuo Hashida Gouverneur
RI Dist 2570

第366回 イニシエーションスピーチと卓話・榎本会員



スタンフォード大学留学について話す榎本会員

本日のプログラム 5月25日(水)
卓話・加藤博職業奉仕委員長
「インターネットホームページについて」



スタンフォード大学 構内



ルシル・パッカード小児病院



病院内・鉄道模型の前での榎本会員



スタッフと記念撮影



手術室でのオペ風景



地区協議会



会長挨拶

会長 李一孝

皆さんこんばんは

先週の木曜日はロータリーの6クラブ合同ゴルフコンペが熊谷ゴルフクラブでおこなわれ、プレーしてきました。

また来年はわれわれ南クラブがコンペを仕切る順番です。先週の例会の後、来年はゴルフ部長をやれとの命令がありました。コンペの最後の次年度の担当クラブの挨拶ということで私がして参りました。

土日は催眠術のセミナーに行ってきました。かなり前から決まっていたセミナーでしたので日曜は地区協議会に出席できず申し訳ありませんでした。私が習っているのは医療催眠です。催眠術に関しては15年前から勉強しております。初めて催眠のセミナーに行って、自分にもできた時の感動は大変なものでした。催眠かけた人の体を硬直させて、二つの椅子に頭と足首を乗せて橋のようにするのを人間ブリッジといいますが、これをやるとみんながびっくりします。だんだん治療に応用して、自転車で転んで歯を折って泣き叫んでいる子供に催眠術をかけて、リラクゼーションをさせてから、催眠術に掛かった状態で歯科治療を行ったことがあります。また催眠には無痛効果があり、麻酔無し、催眠術だけで歯を抜くことができるという報告もあります。もちろんすべての患者様にできることではありません。

このセミナーの講師は加藤隆吉と言う方で、日本催眠学会を立ち上げた人です。現在82歳で、今なお現役です。

催眠は私としても専門ではないので、しばらくかけていないと自信がなくなり、催眠から遠ざかってしまい、テクニックが下がる為、たまにこういうセミナーを受けて、知識技術の維持向上を図っています。

プロゴルファーの倉本選手が中学時代、広島から通って、治療を受けたことがあり、加藤先生の本の表紙の裏に推薦文を書いたほどです。

内容は加藤先生の治療を受けなかったらプロゴルファーの私はなかつたということでした。テレビにも昔よく出演されてまして、評論家の武村健一氏などにかけたりしておりました。

ところで催眠で一番重要なことは、ラポールの確立ということです。

これは信頼関係ができたということです。初めて私の病院を訪れた人といかに早く信頼関係を築くか、歯科医療の現場ではとても大切なことです。

またビジネスマンにとっても初めて会った人に物を

いかに売り込むか、また初めての人と、チームを組んで仕事をするという事においては、同じように重要です。本日は患者さんから絶大に信頼されている榎本会員のイニシエーションスピーチならびに卓話です。先生の医師としての医療哲学なども伺えるのではないかと楽しみにしております、宜しくお願いします。

イニシエーションスピーチ & 卓話

榎本 信哉 会員

本日、私は皆様の前で初めてお話しします。「小児医療について」ということでしたが、あまり専門的なお話では退屈でしょうから、皆様がご覧になって楽しく、また珍しいものをと考えました。そこで、1996年から1997年に私が留学しておりました、アメリカの大学病院のスライドをお見せいたします。

私が留学しておりましたのは、カリフォルニア州のスタンフォード大学です。サンフランシスコの南、約50Kmのところにある1885年創立の私立大学です。卒業生の中にはアメリカのライス国務長官(李会長のお話ではタイガーウィズも在籍していたようです)などがあります。私がいたのは医学部の小児外科で、ルシル・パッカード小児病院という附属病院の中になります。ヒューレット・パッカード社を作ったパッカードさんの奥さんが寄付した病院です。日本の県立の小児医療センターなどよりずっと大きな病院で、アメリカの金持ちはいうのは本当にすごいと思いました。アメリカの医学部は、大学を卒業してから入る大学院大学のため、日本と比べ、学生も真面目に勉強しています。その上、国家試験を3回受からないと医者になれません。医者になつてもインター、レジデントと厳しい訓練が待っています。さらに朝6時からのカンファレンスや回診、朝7時から手術、夜中までの治療と、休む暇もない多忙な日々を送り、病める人々のために奉仕します。アメリカで頑張っているこんな医師達を見て、現在の日本の医療に少し疑問を持ちました。そこで、自分なりの医療を展開し、少しでも皆様のためお役に立てる医者になろうと思い、クリニックを開業いました。これからもロータリアンとして恥ずかしくないような、患者様の立場に立った医療を行っていきたいと考えております。

以上です。

幹事報告

幹事 棚澤 正行

1. 熊谷西ロータリークラブより
* 30周年記念例会のお礼
2. 地区新世代委員会より
* 並木さんからのメール
* ホストクラブへの感謝状
* 淑徳ローターアクトクラブ認証伝達式
ご案内
3. 熊谷の環境を考える連絡協議会より
* 会費納入のお礼と総会資料
4. 立正大学ラグビー部後援会より
* 後援会創立総会及び祝賀会出席のお願い
5. ロータリー米山記念奨学会より
* 寄付金納入明細総合表
* 4月の寄付金傾向

国際ロータリークラブ100周年記念行事

市民公開フォーラム

主催：熊谷ロータリークラブ

日時：平成17年5月22日（日曜日）午後3時



ホテルサンルート熊谷にて

地区協議会

地区協議会報告 会長エレクト 飯塚 幸一

皆さん今晩は。

次年度の関係で5月15日の日曜日に、川越に有る尚美学園大学川越キャンパスにて行なわれた、地区協議会に出席し、研修を受けてまいりました。

出席者は四大委員長さん、それに新世代・米山奨学委員長、全員で8名で、本会議並びに部門別研修会に参加致しました。

9時30分から午後4時30分まで1日がかりの研修で、参加された委員長さんもお疲れになった事と思います。御苦労様で御座いました。

次年度も着々と準備が進んでおりますので、皆様の絶大なる御協力をお願いして、報告と致します。

委員会報告

● 新世代委員会

新世代委員長 小野寺 弘行

国際ロータリー第2570地区青少年交換プログラム第33期閉講式に5月14日棚澤幹事・ローズ・と3人で出席してきました。



深谷市産業会館にて

● 出席報告

例会日 5月18日

| 会員数 | 出席 | 欠席 | MU | 出席率 |
|-----|----|----|----|-----|
| 41 | 22 | 18 | 1 | 56% |

● ニコニコBOX

李一孝会長

日が長くなってきました。気候は良くなっていますが、どうも花粉がまだ飛んでいるようで、どうも花粉がまだ飛んでいるようで、なにか今いちです。本日は榎本会員イニシエーションスピーチならびに卓話宜しくお願いします。

棚澤正行幹事

榎本会員、本日はイニシエーションスピーチと卓話よろしくお願いします。後ほど、もしもの為にケイタイ番号教えて下さい。

井上哲孝会員

保険の井上です。榎本さん、本日のイニシエーショングスピーチ、楽しみにしています。宜しくお願ひ致します。

熊谷南ロータリークラブ

クラブ会報委員会 大野英夫・馬場孝・

猪俣信雄・埼玉勝・佐川順一・加藤博・

下田真弘・丑久保紀美

TEL 048-522-6143

FAX 048-522-6153

E-mail: ksr@ps.ksky.ne.jp

<http://www.ksky.ne.jp/~ksr/>